
Stv. Funk bittet die Verwaltung um Auskunft, was mit dem Ansinnen Mobilfunkmast auf der 
Realschule geschehen sei. 
 
StVR Wagner teilt mit, dass die Angelegenheit im Planungs-, Bau- und Umweltausschuss 
besprochen worden sei und der Fa. Eubanet GmbH zur Installation der Anlage das 
Feuerwehrgrundstück in der Talstraße vorgeschlagen worden sei. Aufgrund der 
Dachkonstruktion der Feuerwache funktioniere ein Aufbau dort jedoch nicht. Die Fa. Eubanet 
GmbH habe seit diesem Kontakt die Verwaltung nicht mehr kontaktiert. 


